

2016年度モンドセレクション 8年連続最高金賞受賞

2016年度モンドセレクションにおきまして、「ルーテック・モイスチャージェル」が美容製品部門で8年連続で最高金賞 (Grand Gold Award) を受賞しました。

2016年度モンドセレクション授賞式

2016年度モンドセレクション授賞式が5月30日ハンガリー・ブダペストのネオクラシック様式の建築 Pesti Vigadó Concert Hall にて開催されました。今年も世界の国々から人々が集い、表彰式とガラディナーが行なわれました。今年から新たに授賞式会場での発表となる「審査員特別賞」が授与されました。また、授賞式の最後には、来年2017年度モンドセレクションの授賞式が「イタリア・マルタ島」で開催される事が発表されました。



ガラディナーの様子



最高金賞の表彰を受ける松木社長



授賞式典会場 Pesti Vigadó Concert Hall

モンドセレクションとは、1961年に設立されたベルギーに本部を置く国際的な品評機関です。世界中の製品を審査する品評会としては、食品分野においては最も歴史があると言われ、今年も84カ国から約3,000点の製品が応募されました。出品された製品に対する審査は、訓練を受けた専門パネラーによる味覚検査とともに、分析機関による衛生検査や化学分析も行なわれます。また、製品の内容物だけでなく製品ラベルやパッケージなども審査の対象となります。各種検査・分析の後、最終的には大学教授・業界有識者などから組織される「国際品評評価委員会」により国際的な品質基準などを満たしたと認められる製品に対し、「最高金賞 (Grand Gold Award)」「金賞 (Gold Award)」「銀賞 (Silver Award)」「銅賞 (Bronze Award)」が与えられます。2007年に新設された「ダイエット・健康食品部門」の審査では、全ての製品がベルギー政府認定の専門的分析機関に送られ、どの成分・性能を検証すべきかを判断され、食品としての安全性はもちろんのこと、健康食品としての機能性の審査なども行なわれます。そのため、受賞のハードルは一般的な食品よりも非常に高いと言われています。ルーテック・モイスチャージェル、が8年連続で最高金賞受賞という素晴らしい評価を頂けたことは大変な栄誉であり、また、徹底したこだわりの下に製造されたプロティオスの商品が世界に通用する品質であるというお墨付きをいただいたと言えるでしょう。



表彰式の模様



世界84か国から約3,000品が出展

モンドセレクション会長
パトリック・ド・ハリュー氏

ご来場の皆さま、パートナーの皆さま、

この度は、ドナウ川に臨むハンガリーのこの華麗なヴィガドーコンサートホールにお集まりいただき、モンドセレクションのスタッフ全員を代表して歓迎のご挨拶を申し上げます。皆さまをこうしてヨーロッパの首都の一つにお迎えするのは、モンドセレクションにとっていつも大きな喜びです。それは、毎年、ご晶肩いただいている皆さまに再会するという伝統であり、私どもがこれまでずっと守り続けてきたものです。ブダペストは紛れもなくヨーロッパの最も美しい都市の一つであり、ユネスコの世界遺産に登録されているその数多くの文化遺産や史跡ゆえ「ドナウの真珠」と呼ばれています。明日のシティーツアーにご参加の皆さまには、千年にわたるこの街の豊かな歴史をご堪能いただけるでしょう。

この素晴らしい史跡めぐりの前に、モンドセレクション第55回品質ラベル授賞式の開会をここに宣言したいと存じます。

今年もまた、たくさんの方々に、品質が一番の関心事であること、そしてこれからも毎年、私どもの独立した外部機関に品質の評価を任せたいということを見せていただきました。また、皆さまの多くの方々には、その製品の品質を常に改善しようという意志が本当にあることを知り、うれしく思っております。2016年度は、私どもの専門家70名が世界84か国から寄せられた3000もの製品を審査・分析させていただきました。皆さまもご存じの通り、55年以上続く私ども機関の大きな特徴は、審査員メンバーが無分別に試食して味を評価するだけに限らないということです。私どもは、使用されている原材料や消費者への情報提供、包装、商品パッケージの正しさといった重要な審査項目や健康にとって大切な他の基準項目を採用することで、今までの制度を刷新し、一歩先に進むことを願ってまいりました。これらの審査項目の一つ一つは、製品の最終評価を変えてまいります。これは明らかに消費者が、自分の買う商品がきれいで良いものであるだけでなく、健康的で役に立ち、斬新で環境にも優しいものを望んでいるからなのです。

今年は、この市場のリーダーとして、特別な「審査員賞」を導入し、さらに新しいことを手がけていきたいと思えます。今年度の審査・評価の際に、審査員にそれぞれのカテゴリーにつき5つのノミネート製品を選んでいただきました。このノミネートされた製品は、審査員が今年「一目惚れ」したものです。それは、審査員が全く独立した立場から、味覚や風味、斬新さ、効果、独創性といった特別な理由で賞を与えたいと思ったこだわりの製品なのです。残念ながら、ノミネート製品の中で賞を勝ち取るのは各カテゴリーに一つだけです。それらの製品は、今日ここで「審査員賞2016」を授与されることとなります。

この賞によって、審査員は一方ではそのこだわりの製品に賛辞を表明し、他方では生産者たちにその不屈の努力に対して報いることができるのです。

もちろん、消費者がその製品にもっと魅力を感じるのは、この賞のちょっとしたプラスアルファである新しいロゴマークのおかげでしょう。さらに、今年度二番目のイノベーションは、新しくなった「受賞者一覧」です。

2016年度の品質ワールドセレクションの受賞者一覧は、全部デジタル化されており、これは斬新で軽く便利な、そして何よりも環境に優しい一覧を作りたいと思ったからなのです。

USBメモリがこれまでの紙製のカタログにとって替わりました。これは、今後、簡単に持ち運びができ、どこでもご覧になることができます。もし、すぐにコンピューターをお使いできない場合は、品質セレクションと国際ワインコンテストの受賞結果を最初のページにあるQRコードを使って、皆さまのスマートフォンでご覧になることができます。

最後になりましたが、皆さまのすばらしい受賞結果を祝福し、モンドセレクションへのご信頼、ご参加、ご最頂に心よりお礼を申し上げます。

では、今日一日楽しい授賞式をお過ごしください。

モンドセレクション会長
パトリック・ド・ハリュー